

sábado 2 de marzo de 2024

La Laguna adjudica el proyecto Smart Paradas para mejorar la movilidad en la zona de Taco y La Cuesta

El proyecto contempla la instalación de 26 marquesinas inteligentes y 88 plazas de aparcamientos para bicicletas y patinetas



El Ayuntamiento de La Laguna ha adjudicado el proyecto Smart Paradas para la zona de Taco y La Cuesta, que conlleva el suministro, instalación y puesta en funcionamiento de más de una veintena de marquesinas inteligentes que mejoren la seguridad y el acceso a los usuarios del transporte público en estos núcleos poblacionales.

Asimismo, el pliego contempla la instalación de aparcamientos de bicicletas y patinetes. La finalidad de esta iniciativa es promover el transporte sostenible en La Laguna, frente al uso del vehículo privado, que en la actualidad supone hasta el 60% de los viajes que se realizan en la isla.

Para ello, Sitelec Global de Servicios y Obras S.L., empresa adjudicataria del contrato, dispondrá de un

plazo de cinco meses para su ejecución y contará con un presupuesto de 2.803.657 euros. En total, se instalarán 26 marquesinas de guaguas y 88 plazas de aparcamientos para bicicletas y patinetes (44 módulos de dos plazas cada uno).

En este sentido, los materiales utilizados para la instalación de estas paradas inteligentes y de los aparcamientos de bicicletas y patinetes serán sostenibles y promoverán la eficiencia energética, ya que otro de los objetivos que se persiguen con este proyecto es el de reducir las emisiones y minimizar la huella de carbono generada.